

## Personel Koramil 0824/26 Jelbuk Hadiri Loka Karya Mini Percepatan Penurunan Stunting

Siswandi - [JELBUK.INDONESIASATU.ID](https://JELBUK.INDONESIASATU.ID)

Sep 7, 2023 - 13:04



JEMBER – Dalam upaya mempercepat penurunan angka stunting di wilayah Kecamatan Jelbuk, Kecamatan menggelar loka karya mini setiap triwulan, seperti yang dilakukan pada Kamis 07/09/2023 di balai Kecamatan Jelbuk.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Camat Nurul Hafid Yasin, Kapolsek AKP Soegianto, Bintara Tinggi Koramil 0824/26 Jelbuk Serma Edi Sucipto, Kepala Puskesmas dr, Reni S Kepala KUA Jelbuk serta PKK Kecamatan dan para kader Posyandu

Pada kegiatan tersebut Camat Jelbuk Nurul Hafid yasin mengajak semua pihak untuk bergandengan tangan melakukan percepatan penanganan stunting diwilayah Kecamatan Jelbuk.

Demikian halnya Serma Edi Sucipto dalam sambutannya menyampaikan permohonan maaf Danramil 0824/26 Jelbuk yang tidak dapat hadir karena ada kegiatan di Kodim, sehingga diwakilkan kepada saya.



Terkait percepatan penanganan stunting ini memang perlu kepedulian tinggi dari semua pihak, sehingga adik-adik kita yang terkategori stunting, dapat segera normal kembali pertumbuhannya, hal ini perlu kesadaran semua pihak untuk mau membantu. Jelasnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan, saat kami konfirmasi membenarkan adanya kegiatan tersebut, dan saya memohon maaf tidak dapat hadir pada acara tersebut karena ada kegiatan di Kodim 0824/Jember.

Saya sudah sampaikan kepada Serma Edi Sucipto terkait stunting ini perlu kepedulian tinggi dari semua pihak, dan ini harus dilakukans ecara terpadu dan terus menerus, sehingga mereka yang sudah terkategori stunting dapat segera tertangani. Jelasnya Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegiatan loka karya mini tersebut, ini merupakan bagian dari fokus pemerintah daerah yang bertekad melakukan percepatan penanganan, serta upaya-upaya pencegahan, sehingga pada Tahun 2024 nanti Kabupaten Jember diharapkan bebas dari kasus stunting.



Danini memerlukan energy yang besar, memerlukan kepedulian semua pihak, untuk mau membantu penanganan ini, untuk mau menjadi mitra pbapak asuh stunting, sehingga permasalahan ini dapot segera terselesaikan, ujar Dandim 0824/Jember yang juga bapak Asuh Stunting Kabupaten jember. (Siswandi)